

DEINE MEINUNG IST GEFRAGT!



Die neu gegründete Arbeitsgruppe "Social Media" des Bezirksverbandes Lichtenberg hat es sich zur Aufgabe gemacht, die Vernetzung innerhalb des Bezirks, in und über die eigenen Vereinsgrenzen hinweg, voranzutreiben. Wir sind begeistert von der Idee, moderne Impulse in unser Vereinsleben zu integrieren und die vielfältigen Möglichkeiten der digitalen Welt zu unserem Vorteil zu nutzen. Bevor wir uns nun aber in die Arbeit stürzen, Ideen entwickeln und sie zur Umsetzung bringen können, ist dringend eine Bestandsaufnahme notwendig. Dabei sind wir auf deine Hilfe angewiesen.

Wir freuen uns, wenn du dir ein paar Minuten Zeit nimmst und unseren Fragebogen (direkt aufrufbar über den oben abgebildeten QR-Code oder unter <https://gartenfreunde-liberg.de/bestandsaufnahme-social-media>) ausfüllst. Die Beantwortung der Fragen hilft uns, einen Fahrplan für unsere kommenden Aufgaben festzulegen. Vielen Dank für deine Teilnahme!

Eure AG Social Media